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□晚报记者 张翼飞

本报讯 4月26日下午，在陇海西路的金
水河段，南面的河水已干涸，露出了水泥河
底，有人在河底闲庭信步。北面的河水也只
剩下浅浅的一层。最近省会降水幅度不小，金
水河怎么会突然干了呢？是管理部门专门控
水整治，还是河水自然蒸发？许多市民都对此

表示疑问。记者采访了郑州市城区河道管理
处，值班人员介绍，汛期即将到来，为了保证作
为省会主要泄洪通道的金水河到时充分发挥
作用，目前金水河上有两个橡皮坝在施工，两
个橡皮坝在检修，正是这个需要才把河水排
干。不过，工程会进展很快，到 5月 1日，金水
河一定能恢复碧波清流，给市民提供优良的
休闲环境。

□晚报记者 张璇

本报讯 25日 14时许，新密学生卢晓源
来郑州找同学玩，走到紫荆山金水河附近时，
他发现河道里已经干涸。卢晓源觉得纳闷，就
顺着河堤走下去看。

“咋有这么多东西啊？”卢晓源走近一看，
河道上四处都散落着充值卡、小广告、废旧电
池等物品，甚至还有手机。出于好奇，卢晓源
捡了几张好看的充值卡，可没想到越捡越多，
他索性开始打捞起来。到了 15时许，卢晓源
粗略统计了一下，竟有600多张卡片。

“金水河怎么变成这个样子了？”望着这
600多张卡片，卢晓源的心情不禁沉重起来，他

以前来郑州时，一直都觉得金水河里的水比较
清澈，可现在河底竟多了这些东西。“一定得告
诉大家。”卢晓源走到桥头，将这600多张卡片
逐一摆了起来，形成了“河里有什么”几个大字。

当听说这些卡片都是卢晓源从河里捡来
的时，不少路过的市民都觉得不可思议。“以前
河水挺清的，还能看见鱼，现在怎么成这样
了？”一位老人说。随后，10多名市民跟着卢
晓源一起下河道去打捞，将捡到的垃圾全扔进
了垃圾箱。

卢晓源说，他这样做就是想告诉大家，平
时一个小小的举动可能会对环境造成多么严
重的影响，毕竟“环境是我们大家的”。

线索提供 李四信

两问金水河
一问：两岸春光明媚，你咋干涸了？

二问：600张充值卡，河里咋扔这么多？
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